

US-Serienstar stirbt mit 52 Jahren: "Breaking Bad"-Darsteller Mike Batayeh ist tot

Er wurde 52 Jahre alt

"Breaking Bad"-Darsteller Mike Batayeh ist tot

Aktualisiert am 10.06.2023 Lesedauer: 2 Min.



Mike Batayeh: Der Schauspieler ist tot. (Quelle: IMAGO / ZUMA Wire)



Er spielte in zahlreichen US-Serien, wie "Breaking Bad" oder "Marco Polo", mit. Nun ist Mike Batayeh im Alter von nur 52 Jahren überraschend verstorben.

Mike Batayeh ist tot. Der amerikanische Schauspieler starb am 1. Juni in seiner Heimat [Michigan](#), wie seine Familie dem US-Portal "TMZ" bestätigte. Er war 52 Jahre alt. Laut seiner Schwester erlitt der Serienstar im Schlaf einen Herzinfarkt, dem er erlag. Sein Tod sei sehr unerwartet gekommen, da er keine bekannten Vorerkrankungen hatte.

"Er wird von allen, die ihn liebten, sehr vermisst werden", schreibt die Familie bei [Instagram](#). Mike Batayeh habe eine Gabe gehabt "so vielen Menschen Lachen und Freude zu bringen". Deshalb werde es am 16. Juni eine "Feier seines Lebens" geben, bei der sich Fans, Freunde und Weggefährten von dem Verstorbenen verabschieden können, bevor er am nächsten Tag im Familienkreis beigesetzt wird.

Er spielte Dennis Markowski in "Breaking Bad"

Mike Batayeh war vor allem als Comedian bekannt, aber auch in zahlreichen Serien zu sehen. Seine bekannteste Rolle spielte er im TV-Hit "Breaking Bad". Zwischen 2011 und 2012 verkörperte Batayeh in mehreren Episoden Dennis Markowski, den Manager der "Lavandería Brillante". Der Waschsalon von Gustavo Fring diente als Tarnung für das Meth-Labor, in dem Bryan Cranstons Walter White und Aaron Pauls Jesse Pinkman [Drogen](#) herstellten.

Empfohlener externer Inhalt

Youtube

Wir benötigen Ihre Einwilligung, um den von unserer Redaktion eingebundenen Youtube-Inhalt anzuzeigen. Sie können diesen (und damit auch alle weiteren Youtube-Inhalte auf t-online.de) mit einem Klick anzeigen lassen und auch wieder deaktivieren.



Youtube-Inhalte immer anzeigen

Neben "Breaking Bad" war Mike Batayeh in Erfolgsserien wie "Alle lieben Raymond", "It's Always Sunny in Philadelphia", "CSI: Miami" und "Marco Polo" zu sehen. Er trat außerdem mit seinem Stand-up-Comedy-Programm in legendären Clubs wie "Gotham" in [New York](#) City oder der "Laugh Factory" in [Los Angeles](#) auf.

["So kennt man dich gar nicht": Gottschalk zeigt ungewohnten Look](#)

["Warum ich das tue?": TV-Star zeigt sich nach Beauty-OP](#)

["Eine Leere": TV-Star trauert um seine Eltern](#)

Batayeh war einer der ersten ausländischen Comedians, die im Nahen Osten vor einheimischem Publikum auftraten, unter anderem in [Dubai](#). Er drehte ein Comedy-Special für "Showtime Arabia" und wurde zweimal hintereinander von der jordanischen Königsfamilie zum "Amman International Comedy Festival" eingeladen.